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11-343(' der Beilagen zu den Stenographischen Protokollen 

des Nationalrates XVII. Gesetzgebungsperiode 

A n fra g e 

der Abgeordneten Dr. Edgar Schranz, Mag. Brigitte Ederer 
und Genossen 
an den Herrn Bundesminister fUr öffentliche Wirtschaft und Verkehr, 
betreffend das Postamt 1022 Wien. 

In der Anfragebeantwortung 2735/AB vom 5. Dezember 1988 haben Sie mitge
teilt, dass die dringend notwendigen Sanierungsarbeiten für das Postamt 
1022 Wien auf dem Bahnhof Wien-Nord (Praterstern) bald durchgeführt wer
den. Daraus ergibt sich, vor allem auch im Hinblick auf die Weltausstel
lung, folgende neuerliche 

Anfrage 

1. Wann wird mit den Sanierungsarbeiten begonnen? 

2. Welche konkreten Arbeiten an welchem genauen Ort sind vorgesehen? 

3. Wann werden die Arbeiten fertiggestellt sein? 

4. Welche Kosten wird der Umbau des Postamtes 1022 Wien erfordern? 
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